
 

「実習とは違うよ、先生」と言いながらも実に充実した良い表情で卒業生が職員

室に、とは就職して１ヶ月 疲れも多少の慣れも出てくるこの時期の彼ら来校を一番喜んで

いるのが高支先生方だと丸わかりの笑顔で中村センセから。昨日の高等支援「進路保護者

説明会」に思ったより多く保護者皆さまの参加があって驚きました。就労支援制度につい

ては知っておく必要がありますものね。「学校出てからが勝負だよ」と常々生徒には言って

きたものですから、まさに高支生徒らにも違わず同じ事が言えるなあと実感。先月 訪問し

た際に、各中学校 校長先生方は高支に高い関心をお持ちの様でしたし、移動の車中では平

良教頭から高支進路決定率が１００％であること等のレクチャーを受けたものですから 

よけいに保護者皆さまのお顔を間近で拝見出来るのを楽しみにしていたわけです。吉川嘉

朝かるにあセンター長の丁寧な講演は大変勉強になりましたし、参加のお母様方も皆満足

そうでした。企画中村＆歌織先生をはじめ忙中ご参加の先生方 遅くまでお疲れ様でした。 
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